	
	MINÚSCULAS
	NOMBRE
	TRANSCRIPCIÓN LATINA
	SONIDO

	Α
	α
	alfa
	a
	a

	Β
	β
	beta
	b
	b

	Γ
	γ
	gamma
	g
	ga, gue, gui, go, gu

	Δ
	δ
	delta
	d
	d

	Ε
	ε
	épsilon
	e
	e (breve)

	Ζ
	ζ
	dseta
	z
	ds

	Η
	η
	eta
	e
	e (larga)

	Θ
	θ
	zeta
	th
	za, ce, ci, zo, zu

	Ι
	ι
	iota
	i
	i

	Κ
	κ
	kappa
	c, k
	k

	Λ
	λ
	lambda
	l
	l

	Μ
	μ
	mi
	m
	m

	Ν
	ν
	ni
	n
	n

	Ξ
	ξ
	xi
	x
	ks

	Ο
	ο
	ómicron
	o
	o (breve)

	Π
	π
	pi
	p
	p

	Ρ
	ρ
	rho
	r
	r

	Σ
	σ, ς
	sigma
	s
	s

	Τ
	τ
	tau
	t
	t

	Υ
	υ
	ípsilon
	y, i
	u (francesa), ü (alemana)

	Φ
	φ
	fi
	ph
	f

	Χ
	χ
	ji
	ch
	j

	Ψ
	ψ
	psi
	ps
	ps

	Ω
	ω
	omega
	o
	o (larga)


 

notas:

1. El signo ς sólo se usa en final de palabra; en posición inicial o intermedia se utiliza σ.
2. La gamma (γ) delante de γ, κ, ξ, χ se pronuncia siempre [n]; ejemplo: ἄγγελος, (ánguelos), ἐγκόμιον (encómion).

3. El diptongo ου se lee como [u]. Ejemplo: μουσικός (musicós).

